



Pablo Huneeus: "Energía nuclear es fuerza incompatible con la vida"

"La naturaleza nunca se ha valido en la tierra de la energía nuclear. Es una fuerza de tal potencia, que es incompatible con la vida", manifestó el sociólogo y escritor Pablo Huneeus, al referirse a la amenaza de estos días, "la posibilidad de una guerra con armas nucleares, lo que significa la extinción de la humanidad".

Durante su intervención ayer en la tercera jornada del encuentro "La paz es posible", Huneeus explica la naturaleza "absolutamente fuera de todo lo conocido que tienen las armas nucleares", la tremenda alteración a las fuerzas físicas de este planeta que significa haber liberado la energía latente del átomo.

"Eso significa, afirmó- haber traído a este planeta, la fuerza que da poder al sol y las estrellas, y esa fuerza es de tal potencia, que es incompatible con la vida. Ni en el sol ni en las estrellas hay vida".

Hizo hincapié en que lo esencial de entender, es que en la tierra no existe radioactividad y la naturaleza nunca se ha valido en la tierra de la energía nuclear.

"De ahí que produce trastornos insospechados en el ser viviente", afirmó, planteando que es posible que la sequía que afecta al sur de Chile en estos momentos, y que coincide con un fenómeno similar en Australia y Nueva Zelanda, sea consecuencia de los experimentos nucleares que llevan a cabo los franceses en el atolón de Mururoa.

"Hay quienes sostienen que ya hay deformaciones de tipo genético, en circunstancias que sólo se trata de ensayos, apuntó".

También destacó el efecto totalizador de una eventual conflagración nuclear, de la cual nuestro país no escaparía, aunque fuera de carácter local. Frente a esto hizo notar los efectos de la

radioactividad y la poca posibilidad de sobrevivir sin el hemisferio norte.

"Somos absolutamente dependientes", dijo, resaltando a vía de ejemplo, que el 60 % del trigo nuestro, es importado.

Otra idea que maneja, se refiere a que la siniestra industria del armamento se ha montado gracias a "la pasividad nuestra, por nuestra flojera, el hacerle el quiebre a denunciar esto, el no crear movimientos" que hagan tomar conciencia de lo que significa esa actividad.



PABLO HUNEEUS PARTICIPO ayer en la Tercera Jornada del Encuentro "La Paz es Posible" señalando la amenaza de estos días, como la posibilidad de una guerra nuclear, cuyo significado es la extinción de la humanidad.

El Diario Austral, Valdivia, 6-5-1984 p. 3. 211691

Pablo Huneeus, "Energía nuclear es fuerza incompatible con la vida" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Huneeus, "Energía nuclear es fuerza incompatible con la vida" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile